
Herr Woywod erläutert kurz, dass lediglich eine formale Änderung zur § 9 vorgenommen 
worden sei. 
 
Es stellen sich keine Fragen. 


